ツアーに参加して

奈乃さん(福岡市 写真左) 武内 綾乃さん (福岡市 写真右) 小一領神社ではお祓いもし てもらいました。夫婦岩の大 しめ縄はすごかった。坂がき つかったけど、上った甲斐が ありました。参加して良かっ

夫婦岩の大しめ縄

たです。

2月2日と9日、福岡県の女性が、"恋 のパワースポット"を巡る「恋ドラ女子旅 ツアー」で、山都町などを訪れ、女子カUP・ 恋愛成就など様々な思いを胸にツアーを楽 しみました。

START

麻生原の キンモクセイ (甲佐町)

福岡市

二俣橋 (美里町)

小一領神社



真実の

愛

原の

通潤橋

都町

(別名

路神社

GOAL 福岡市

上益城地域観光推進協議会

商工観光課 わせ先

電話7

ろくじ館 恐竜博物館

0)

これは、山都町・美里町・御船町・ 甲佐町の4町が連携して行う緑川流域の 観光 PR の一環で行われました。

ツアーは、「麻生原のキンモクセイ」(甲佐 町)、「二俣橋」(美里町)、「レストラン木香里」 (美里町)を回った後、午後1時すぎに、山都 町の恋愛スポット、恋一路神社こと"小一領 神社"へ到着。神社の境内に隠れた5つのハー トを探して恋愛運UP、恋みくじで恋の運気 も確かめました。

小一領神社で恋愛運を高めた参加者は、商 店街を歩いて"通潤橋"へ移動。通潤橋で歴 史を学んだあとは、山都町最後のスポット、 菅地区の"夫婦岩の大しめ縄"です。坂道を 5分ほど上ると夫婦岩と大しめ縄が見えてき ます。息を切らして坂を上った参加者も、そ の壮大な光景に歓声をあげ、恋愛成就を祈願 していました。

山都町を後にした参加者は、吉無田高原に 立ち寄った後、福岡県へと帰路につきました。

> の観光 P ズは ママ て 0) 61 町 ま

販売をはじめま 恋愛が成就す Ž, ħ

PORTS NEWS

愛林駅伝

第58回愛林駅伝競走大会が2月16日に開 催され、矢部、清和、蘇陽の3中学校を含む郡 内中学校 15 チームが参加、旧浜町会館前をス タート・ゴールとする、商店街周回コースで健 脚を競いました。矢部中・清和中・蘇陽中は 複数のチームで参加し大会を盛り上げました。 レースは甲佐中Aが序盤からリードし優勝しま した。町勢では蘇陽中Aが準優勝。町勢久しぶ りの上位入賞です。2区で枝尾祐希さん(清和 中)が、3区で工藤秀倫さん(蘇陽中)が区間 賞を受賞。レース後には下市商店街のみなさん がぜんざいを選手や関係者に振る舞いました。



学童ミニバスケットボール大会



5年生以下男女ブロックの戦い

2月9日、「第7回山都町学童ミニバスケッ トボール大会」が町内4つの小学校体育館で行 われました。大会には、6つの小学校が参加。 6年生の男子が2つのブロック、6年生女子が 1ブロック、そして5年生以下男女が1ブロッ クに分かれ、激しくも和やかな戦いを繰り広げ ました。各ブロックの優勝チームは次のとおり。 ()内は会場

- ・6年生男子Aブロック(中島小) 御岳小B
- ・6年生男子Bブロック(清和体育館)

矢部ボーイズ

- 6年生女子ブロック(蘇陽南小)
 - 御岳小A・蘇陽南A
- ・5年生以下男女ブロック (潤徳小)

潤徳エンジョイ

郡市対抗熊日駅伝(男子・女子)上益城チームが健闘



タスキを受け走り出す一瀬遥香選手 (第3中継所)

郡市対抗駅伝が行われ、山都町から多くの選手が参加。上益城郡 を代表する選手としてその上位入賞に大きく健闘しました。

1月27日に行われた女子駅伝では、中川京香さん(3区・矢部中) と一瀬遥香さん(4区・尚絅高)が出場。上益城郡チームは5位に 入りました。

2月10日に行われた男子駅伝でも、山都町勢が活躍。栗屋育太

郎さん(4区・陸 上自衛隊)、藤本和 秀さん(7区・五ヶ 瀬ワイナリー)、枝 尾健太さん (10区・ 矢部高) は、上益 城郡6位入賞に貢 献する走りを見せ ました。



山都町から男子チーム参加した選手のみなさん。 (左から)枝尾健太さん。藤本和秀さん。栗屋育太郎さん